

Drei Teams wieder unter den Top Ten

MSC-Piloten zeigten wieder Kontinuität



■ In einem Citroën AX belegte das MSC-Team Kusch/Kusch den zweiten Platz in der Gesamtwertung bei der GLP „MIG Siebengebirge“.

FOTO: PRIVAT

Wahlscheid (pb). Bei der GLP „MIG Siebengebirge“ konnte der MSC Wahlscheid die Sieger in der Mannschaftswertung stellen. Das Team Kusch/Kusch behauptete sich vor dem Team Derscheid/Derscheid und Frins/Frins. In der Gesamtwertung belegte das Team Kusch/Kusch auf einem Citroën AX einen hervorragenden zweiten Platz, gefolgt vom Team Derscheid/Derscheid auf Opel Corsa. Das Team

Frins/Frins fuhr im Golf GTI im Gesamtklassament auf den achten Rang. Somit befanden sich unter den zehn bestplatzierten Teams von 156 gestarteten und 130 Gewerteten, wieder drei Teams des MSC Wahlscheid. Dies war nun der fünfte Sieg der Mannschaftswertung in der fünften GLP-Veranstaltung 2009. Nach der nun beginnenden zehnwöchigen Sommerpause geht es im September weiter.